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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 30.12.5 第 197回国会第９号 

 

12月 5日（水）、第９回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

大島敦君（国民） 

・量子コンピュータの研究開発における政府の取組につい

て、平井国務大臣に伺いたい。 

・2020年代を見据えてサイバーセキュリティに関する日本

独自の研究開発を推進すべきと考えるが、櫻田国務大臣

の所見を伺いたい。 

・今後政府は、科学技術に対する予算をどのように配分し、

バックアップしていくつもりなのか、菅内閣官房長官に

伺いたい。 

 

塩川鉄也君（共産） 

・航空自衛隊入間基地の施設整備費について、2014年度か

ら 2018 年度までの各年度の予算額、来年度の概算要求

額及びこの６年間の総額について伺いたい。 

・入間基地での訓練内容を見れば、自衛隊が米軍と一体と

なって海外の戦場で戦い、戦闘力を維持・増進するため

に自衛隊病院に負傷者を搬送するための訓練となってい

るのが実態であると考えるが、政府の見解を伺いたい。 

・自衛隊衛生は、米軍と一体となって海外で戦争を行う自

衛隊づくりの一環となっていると考えるが、その自衛隊

衛生について、国家安全保障局等、内閣官房の事務を統

轄する菅内閣官房長官の認識を伺いたい。 

 

日吉雄太君（自由） 

・米軍普天間飛行場の名護市辺野古への移設に関する政府

と沖縄県の集中協議終了後も形を変えて意見交換を続け

ていくようだが、政府として協議をまとめる考えがある

のか、菅内閣官房長官に伺いたい。 

・辺野古への米軍飛行場移設に関して、真に沖縄県民に歩

み寄り、寄り添って基地問題に対応するという政府の姿

勢が全く感じられないが、この点についてどのように考

えているのか、菅内閣官房長官に伺いたい。 

・飛行場移設予定海域への土砂投入はやめるべきと考える

が、菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

 

今井雅人君（立憲） 

・片山国務大臣が４回目の政治資金収支報告書の訂正を行

ったことについて、３回目の同報告の訂正を公表した際

に、同大臣がこれ以上の訂正はない旨答弁したこととの

整合性について、同大臣に伺いたい。 

・今回の政治資金収支報告書の訂正は繰越金によるものと

片山国務大臣は述べているが、繰越金以外にも訂正箇所

が存在するのではないか、同大臣に確認したい。 

・今後、2017年度分も含めて、政治資金収支報告書の訂正

がないことを、片山国務大臣に確認したい。 

 

岡本あき子君（立憲） 

・幼児教育無償化に係る国・地方の費用負担に関し、本来

は、より早期に地方との協議の場を持ち、共に制度設計

を行うべきではなかったのか、宮腰国務大臣に伺いたい。 

・幼児教育無償化に係る国・地方の費用負担の在り方に関

し、地方創生の観点から、中根内閣府副大臣の見解を伺

いたい。 

・企業主導型保育施設が休園又は閉園した場合の責任の所

在の明確化について、宮腰国務大臣の見解を伺いたい。 

 

高木啓君（自民） 

・北朝鮮からのものと思料される木造船の漂着事案につい

て、平成 25 年以降の発生件数及び上陸人数並びに近年

当該事案が急増している背景に対する認識について、政

府に確認したい。 

・北朝鮮からのものと思料される木造船の漂着事案の急増

に対し、治安と安全保障の両面から、より厳しい対処が

必要と考えるが、政府の見解を伺いたい。 

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男

女共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・菅国務大臣、山本国務大臣、宮腰国務大臣、平井国務大臣、茂木国務大臣、片山国務大臣、櫻田国務大臣、中根内

閣府副大臣、田中国土交通大臣政務官、鈴木防衛大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 



 
本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 

 2 

・ＴＰＰ11への新規加盟の意向を示している国の参加によ

る今後のＴＰＰ11 拡大に対する我が国における取組方

針について、茂木国務大臣の見解を伺いたい。 

 

浦野靖人君（維新） 

・各省庁におけるペーパーレス化の進捗状況について、行

政改革を担う政府として把握しているのか確認したい。 

・総務省でペーパーレス化を積極的に推進している部署に

おける取組状況について、政府に伺いたい。 

・各省庁におけるペーパーレス化の目標値設定等により、

進捗率を見える化することについて、宮腰国務大臣の見

解を伺いたい。 

 


